

Das ist Schloss Neuschwanstein, das am häufigsten besuchte Schloss Deutschlands, Jedes Jahr kommen mehr als eine Million Touristen hierher , viele von ihnen sind aus dem Ausland.Das Schloss ist in der ganzen Welt bekannt, Hier ist ein selsamer(ciudad) Ort für ein so schönes Schloss.

Warum wurde eigentlich das Schloss hier oben auf diesem steiler Felsen(stinca abrupta) gebaut?

Als wir reisen wir zurück mehr als 700 Jahren in die Vergangenheit, in die Zeit der Ritter(cavaleri).Vor diesem Schloss stand hier die Burg Schwangau. Die Burg bestand aus zwei Teilen. Rechts stand ein Burgturm, links war ein großes Gebäude. Da wohnten die Burgherren. Von hier oben konnten die Ritter alles überblicken und gut überwachen.Die Lage(pozitia) war ziemlich praktisch.Im 16. Jahrhundert sterben die letzten Ritter von Schwangau.

Weiter kommt ein neuer König an der Macht, das ist der König Ludwig der II.Er wurde damals 18 Jahre und mag alte Sagen und Legenden. Ludwig beschloss für sich ein neues Schloss zu bauen. Er baute ein schönes und sehr großes Palais für den König.